

# Cinema del Casino»

EXCURSION EN AUTOCAR A BALSARENY EL DOMINGO, DIA 13 DE FEBRERO, PARA ASISTIR A LA TIPICA "FESTA DELS TRAGINERS".

Es ya tradicional que cada año numerosas Agrupaciones y Peñas Fotográficas de nuestra provincia se concentren en la población de BALSARENY, con el objeto de captar imágenes de la típica "Festa dels Traginers", que, previamente seleccionadas, presentarán luego al CONCURSO NACIONAL que organiza la Comisión de Festejos de la citada localidad.

La "festa" empieza aproximadamente a las 8 de la mañana con el obsequio a los asistentes de "torrades amb all i oli", y vino en porrones, a discreción.

A media mañana, el estruendoso espectáculo de los "Trabucaires", y seguidamente la "Cavalcata dels Traginers", con bandas de música, de tambores; abanderados; boda al estilo del Art. Bergada; desfile de caballerías, enganches, carros y carrozas, etc. La "Valcanada" termina en la Zona Deportiva, con demostraciones de los grupos participantes, y una Audición de Sardanas.

Por la tarde, nueva actuación de los "trabucaires" en el monte del Castillo, y luego Carreras de caballerías en las distintas modalidades de caballos, mulos, y asnos.

La Comisión organizadora cada año procura superarse en poder conseguir temas que llamen la atención de los fotógrafos aficionados que, en forma masiva, acuden a la fiesta de Balsareny.

Nuestro GRUPO asistió por primera vez el pasado año, y se consiguieron obras muy relevantes, que fueron presentadas al Concurso; y que por cierto lograron mante-

nerse entre los primeros puestos de la calificación hasta el último momento.

Este año, nuestros Socios, con más veteranía y experiencia, es posible que se lleven alguno de los primeros premios del Concurso.

¡Animo...!, y todos a Balsareny!

Para el viaje se ha contratado un autocar de 40 plazas. Rogamos a todos cuantos deseen venir a la excursión, lo comuniquen lo más rápidamente posible, ya sea en el Bar del Casino, o en las reuniones de los Jueves a las 10 de la noche, o de los Sábados a las 7 de la tarde, ya que las plazas quedarán cubiertas enseguida.

La hora de la salida será a las 7'30 de la mañana, de la calle Gerona -frente al edificio de Teléfonos-. El regreso de prevé entre 7 y 8 de la tarde.- La comida corre de cuenta de cada cual, pudiendo llevarla, o ir al Restaurante.

El precio del viaje por persona, es de 200 Pesetas.

Aunque se dará preferencia a los Socios del Grupo, también podrán solicitar plaza, los familiares y amigos; así mismo serán bienvenidas cuantas personas quieran acompañarnos, especialmente si van provistas de una cámara fotográfica o cinematográfica.

LA JUNTA.



Granoll. C.C.-9